



Embajada de Rusia en Nicaragua,
El Salvador y Honduras



Boletín Informativo

11 de agosto

En esta edición

El artículo del Presidente Vladimir Putin, "Rusia y África: aunando esfuerzos en aras de la paz, el progreso y un futuro exitoso"	1
Vladimir Putin se reúne con la Presidenta del Nuevo Banco de Desarrollo BRICS	1
Desmintiendo los mitos difundidos por la cúpula de la Unión Europea. Antología de la mentira	2
Inauguran en Moscú un grandioso monumento a Simón Bolívar	3
Los estadounidenses se sorprenden de que el resto del mundo no apoye su "ayuda" a Ucrania	3
Cómo el conflicto en Ucrania destruye el mito europeo	3
Moscú comparte detalles del choque blindado uno contra ocho	4
Por qué Japón y la ONU evitan nombrar al autor del bombardeo atómico de Hiroshima en el aniversario de la tragedia	4

El artículo del Presidente de Rusia, Vladimir Putin, "Rusia y África: aunando esfuerzos en aras de la paz, el progreso y un futuro exitoso"



Les invitamos a leer el [artículo](#) del Presidente de Rusia, **Vladimir Putin**, publicado en vísperas de la segunda Cumbre Rusia-África.

- Los vínculos de asociación entre nuestro país y África tienen unas sólidas y profundas raíces que en todas las épocas se caracterizaban por la **estabilidad**, la **confianza** y la **benevolencia**.
- Apoyábamos consecuentemente a los pueblos africanos en su **lucha por la liberación del yugo colonial**. Prestábamos asistencia a los procesos de institucionalización, el fortalecimiento de la soberanía y la capacidad defensiva.
- Nunca intentábamos imponer a los socios nuestras propias nociones relativas al ordenamiento interno, a las formas y métodos de gobierno, a las finalidades del desarrollo y las vías para alcanzarlas. Sigue siendo invariable nuestro **respeto hacia la soberanía** de los Estados africanos, sus tradiciones y valores, hacia el deseo de determinar ellos mismos su destino, estructurar libremente las relaciones con los socios.
- El nuevo orden mundial multipolar cuyos contornos ya se han perfilado, será **más justo y democrático**. No cabe duda de que África, junto con Asia, Oriente Próximo y América Latina ocupará un digno lugar en este nuevo orden mundial, deshaciéndose definitivamente de la pesada herencia del colonialismo y el neocolonialismo y rechazando sus prácticas contemporáneas.

[ARTÍCULO COMPLETO](#)

Vladimir Putin se reúne con la Presidenta del Nuevo Banco de Desarrollo BRICS



El Jefe de Estado, Vladimir Putin, se reunió con la presidenta del Nuevo Banco de Desarrollo de los Brics, Dilma Rousseff, en el palacio de Constantino, en San Petersburgo, informó este miércoles una nota oficial.

Este fue el segundo encuentro entre ambos, el primero en el año 2015 cuando Rousseff era presidenta de Brasil y sostuvieron un diálogo durante la Cumbre Brics (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica) que tuvo como sede la ciudad rusa de Ufá. [LEER MÁS](#)



Desmintiendo los mitos difundidos por la cúpula de la Unión Europea. Antología de la mentira



Después de que el Servicio diplomático europeo publicó y difundió la antología "El año en que la guerra volvió a Europa" con las publicaciones del blog del Alto Representante de la UE para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell, creemos que sería necesario aclarar los asuntos relacionados con la desfavorable situación en el ámbito de la seguridad alimentaria en el mundo.

15.02.2023: La guerra contra Ucrania provocó una onda explosiva en todo el mundo y tuvo graves consecuencias para un amplio territorio fuera de Ucrania y el continente europeo. Al lanzar una ofensiva contra uno de los mayores exportadores de cereales y aceites vegetales especialmente a África y Oriente Próximo, Rusia provocó un brusco aumento de los precios globales de los alimentos y puso en peligro la vida de millones de personas en todo el mundo (pág. 12).

21.11.2022: Rusia continúa manipulando la información y diseminando la propaganda, responsabilizando a las sanciones. Es una pura mentira. Siempre explicamos que nuestras sanciones no están dirigidas al comercio de productos agrícolas, inclusive el trigo y fertilizantes, entre Rusia y terceros países (pág. 137).

15.02.2023: Rusia destruía constantemente y minaba tierras agrícolas, lanzaba ataques de artillería contra graneros, vías de transporte y bloqueaba puertos ucranianos. La UE organizó "corredores de solidaridad" para exportar cereales ucranianos por tierra... con el objetivo de reducir los precios de los alimentos (pág. 12).

Además de las graves consecuencias del cambio climático e inmediatamente después de la pandemia... esta guerra provocó una "tormenta perfecta" en la economía global. Afectó a todo el mundo, pero ante todo a los países en vías de desarrollo que importan alimentos y recursos energéticos (pág. 13).

21.11.2022: Solo la retirada de las Fuerzas Armadas de Rusia del territorio ucraniano y el cese de la agresión rusa, de conformidad con las resoluciones de la Asamblea General de la ONU, permitirán a Ucrania producir y exportar productos agrícolas en las cantidades que necesita la población mundial de 8 mil millones de personas (pág. 137).

La "onda explosiva" mencionada por Josep Borrell fue provocada mucho antes de la crisis ucraniana, debido a una errónea política financiera y económica de Occidente y su estrategia mal concebida para acelerar la transición hacia la energía "verde" en medio de las consecuencias de la pandemia de coronavirus. Las sanciones de la Unión Europea contra Rusia y Bielorrusia empeoraron aún más la situación, causando un "efecto de choque" inmediato y prolongado en el mercado global de alimentos y fertilizantes, debido al bloqueo artificial del acceso a los respectivos productos rusos y bielorrusos. Estas sanciones europeas, que afectaron un sector tan sensible como es el comercio internacional, se impusieron a pesar de que los diseñadores de las medidas contra Rusia en la Comisión Europea sabían bien que Rusia ocupa el primer puesto en el mundo en la producción de fertilizantes nitrogenados y el segundo puesto en la producción de fertilizantes fosfatados, y que Rusia y Bielorrusia en conjunto exportaron casi un 25% de todos los nutrientes minerales en el mundo. En particular, un 40% de potasio en el mercado global provenía de estos dos países.

[LEER MÁS](#)



Embajada de Rusia en Nicaragua, El Salvador y Honduras



Inauguran en Moscú un grandioso monumento a Simón Bolívar



Un grandioso monumento a Simón Bolívar, héroe nacional de Venezuela, inaugurado en la capital rusa en presencia de las autoridades de ambas naciones, marca un nuevo hito en las relaciones entre los dos países, según los protagonistas de la ceremonia entrevistados por Sputnik.

"Al pueblo ruso del pueblo venezolano con motivo de la celebración de los 240 años del natalicio del Libertador Simón Bolívar", se lee en el pedestal, instalado en el mismo lugar donde, en 2010, el comandante Hugo Chávez colocó la primera piedra durante su visita a Moscú.

[VER MAS](#)

© Sputnik / Victor Ternovsky

Los estadounidenses se sorprenden de que el resto del mundo no apoye su "ayuda" a Ucrania

EE.UU. debería dejar de pagar por el conflicto en Europa, dice el American Thinker. La mayor parte del mundo no apoya otra aventura insensata de la OTAN. Y el tiempo es el mejor aliado de Rusia en este prolongado conflicto, opina el autor.

[LEER MÁS](#)



© AP Photo / Susan Walsh

Cómo el conflicto en Ucrania destruye el mito europeo

La crisis de Ucrania ha destruido el mito cosmopolita sobre Europa, señala el autor del artículo de Unherd. La UE siempre se ha posicionado como un "buen tipo" cuyos valores siempre se han visto amenazados por todo lo que la rodea. Sin embargo, al apoyar al Kiev nazi, la Europa "pacífica" claramente se ha deslizado hacia un nacionalismo demente. Durante la última década, especialmente desde las convulsiones políticas de 2016, ha habido una tendencia a ver la política nacional e internacional a través del prisma de opuestos binarios: democracia y autoritarismo, liberalismo y conservadurismo, internacionalismo y nacionalismo, etc. Desde el comienzo del conflicto ruso-ucraniano en febrero del año pasado, esta tendencia se ha extendido aún más. Sin embargo, por más reconfortante que pueda ser una narrativa de "buenos contra malos", nivela todas las complejidades y contradicciones del momento actual.

Aquí juega un papel especial la Unión Europea, que es el prototipo del "buen chico", ya que promueve la democracia y el liberalismo, dos valores supuestamente amenazados por Rusia. La UE también se considera el epítome del cosmopolitismo, a diferencia del nacionalismo que es inherente a Rusia y sus partidarios.

Sin embargo, la historia del proyecto europeo es más controvertida de lo que sugiere la idea del mismo como símbolo de la democracia. Pocos "europeos" saben que todo empezó como un proyecto netamente antidemocrático, elitista y neocolonial... [LEER MÁS](#)



Moscú comparte detalles del choque blindado uno contra ocho



Una captura de pantalla de un video. Fuente: Redes sociales

El Ministro de Defensa de Rusia , Sergey Shoigu, recomendó que la tripulación de un tanque que destruyó una columna blindada ucraniana sea nombrada Héroes de Rusia por sus acciones, dijo el ejército.

En una declaración el sábado, el Ministerio de Defensa elogió a los miembros del servicio ruso que conducían un tanque llamado 'Alyosha', que repelieron "un ataque de un enemigo numéricamente superior" en la región de Zaporozhye, contrarrestando ocho vehículos blindados, incluidos dos tanques.

Según los oficiales de defensa, el encuentro se produjo después de que el teniente primero Rasim Baksikov, comandante del tanque ruso, tuviera que ocupar el lugar de un conductor

herido, mientras que su asiento estaba ocupado por el teniente Alexander Levakov. Con la tripulación del tanque lista, se apresuró a apoyar a un regimiento de infantería ruso que se tambaleaba por los ataques ucranianos.

En menos de una hora, el tanque eliminó los dos tanques ucranianos T-72B de la era soviética, un M113 de fabricación estadounidense y cinco vehículos blindados de transporte de personal MaxxPro, junto con la infantería que lo acompañaba, mientras brindaba cobertura a las tropas rusas, se lee en el comunicado. [VER MÁS](#)

Por qué Japón y la ONU evitan nombrar al autor del bombardeo atómico de Hiroshima en el aniversario de la tragedia

EE.UU. lanzó en 1945 una bomba atómica en la ciudad, sin embargo, el primer ministro japonés acusó en su discurso a Rusia de supuestas amenazas nucleares.

El primer ministro de Japón, Fumio Kishida, y el alcalde de Hiroshima, Kazumi Matsui, ofrecieron este domingo un discurso durante la ceremonia del 78.º aniversario del bombardeo atómico contra la ciudad japonesa llevado a cabo por EE.UU. el 6 de agosto de 1945, pero los políticos no hicieron ninguna mención sobre el país norteamericano.

□ Hace 78 años, el 6 de agosto de 1945, Estados Unidos llevó a cabo el primer bombardeo atómico en el mundo destruyendo Hiroshima. Tres días después dejó caer otra bomba nuclear sobre Nagasaki. Los bombardeos mataron a decenas de miles de personas.

□ Según distintas estimaciones, como resultado de ataque contra Hiroshima en un día murieron entre 70.000 y 100.000 civiles, y para finales de aquel año, el número de fallecidos habría aumentado a 140.000 debido a los heridos y los efectos de radiación.



[LEER MÁS](#)